
服装设计学院召开服装与服饰设计专业教师座谈会

服装设计学院讯（王秀莲供稿）：2018 年 6 月 12 日下午 2 点，

服装设计学院召开了服装与服饰设计专业教师座谈会，就“以评促建、

以评促改”的思想对相关教学工作进行了讨论。会议由黄春岚副院长

主持，全院服装与服饰设计专业的老师到会。会议在严肃、紧凑的节

奏中进行，大家统一了思想，确定了方向，为后面的开展工作做了良

好的准备。

黄春岚副院长传达了学校在评建过程中对教学的要求，具体讲解

了教学中要完成的任务和注意的事项，从教学资料准备、教学方法更

新、教学成果转化等几个方面进行了讲解，勉励老师们要做好教学科

研工作，为学校的教育事业做出更大的贡献。



李淑敏等几位老师对实践教学、教学成果转换、教学材料的收集

与整理提出自己的改进意，会议中老师们畅所欲言，达成了诸多共识，

这次成功的会议将很大程度上促进服装设计学院的教学质量提升。



老师们的主要建议如下：

1、加大工作室和模拟鞋子卖场的实践性场地教学，提高学生动手

能力。

2、教室只有两台吊扇，太少了，有些教室吊扇还坏了，天气炎热，

影响学习效果，希望尽快改善一下此问题。建议安装空调。

3、清河工艺机房场地受限，学生集中上课时，显示器太小，教师

的机器太陈旧，需要更新或提升教学环境。部分实训室实验设备陈旧，

有些已坏，影像学生实验环节的学习。

4、机房有部分教师机没有音频输入，学生机硬盘不稳定，出现死

机情况。305 机房问题现象比较严重。798 机房的电脑有的已坏，画

图与上色效果不太好。

5、工作室缝纫机台有很多配件丢失，不能正常使用，影响学生实

践操作，希望定时安排维护人员。

6、教室投影仪模糊不清，有的有杂点，特别是阳面教室，部分教

室投影时好时坏，影响教学效果，需要提升。

7、教师都能按照教学进度和大纲进行教学，能够采用多种教学方

法来促进学生学习的积极性，出勤率较高。

8、学生玩手机现象较普遍，不专心听讲，学习态度有待提高，部

分学生会带早点进教室。

9、学生没有关于鞋设方面的教材，在课后完成作业不够积极。服

饰品教研室的教材覆盖面较窄。

10、希望多给教师提供在外学习的机会，多提供培训平台，多与

兄弟院校教师开展学术交流。

11、希望学校多派教师去国外或国内进修或访学，加强教师专业

水平及教学能力。

黄春岚副院长表示对老师们的建议会向学院院务会反映及讨论解

决办法，尽量为老师们做好服务，提高教学整体水平。


